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平成２８年度中部運輸局功労者局長表彰式が、１０月１９日に「ウィル 

あいち」で盛大に開催されました。   → → 

中部運輸局管内５県の各部門の表彰者が集い、

愛車協からは平成２５年度以来となる事業役 

員功労者等表彰として永年愛車協の理事、委 

員長等役員として功績のあった  

← ← 「澤田 源吾」理事が、受賞されました。 

整備業の事業役員等表彰は、９人です。大変、おめでとうございました。  

 

平成２８年度中部運輸局優良事業者局長表彰式が１０月２８日に 

中部運輸局で盛大に開催されました。 

当該表彰式は、中部運輸局管内５県の 

各部門の表彰代表者のみが集い、本年度は   

車体整備部門が代表を任され、  → → 

愛車協から環境対策の貢献として、 

株式会社 加藤鈑金整備が代表で中部運 

輸局長から表彰状を授与されました。 

なお、株式会社 加藤鈑金整備は、中部運輸局優良事業者支局長表彰 

を４年連続受賞されております。大変、おめでとうございました。 

 

  かねてから中車協連が要望していました、全国事務局研修会が１０月２０日－２１日と東京で全国 

の事務局から２９人、本部９人の参加者があり、開催されました。 

 主なテーマは、①特優良な車体整備工場の見える化を図るための知識 

等の習得、②スーパーハイテン対応スポット溶接機設置事業者（仮称） 

規則、③汎用スキャンツール設置事業者（仮称）及び汎用スキャンツール

認定規則、④スーパーハイテン対応

スポット溶接機及び汎用スキャン

ツール認定規則、⑤高度化自動車  

車体整備士技能講習の開催についての説明がありました。 

また、国交省講師による最近の自動車行政の動向等各方面に 

亘る研修が１０時間あり、最後に各単組の現状等の情報交換が 

あり有意義な研修会となりました。 

初日の夜は、出席者による懇親会があり、各単組と交流が更に深まった有意義なひとときでありました。 

（写真： ←  左は冒頭挨拶する小倉 会長、  右は津田 総務財務委員長  →  ） 

 



 

１０月の支部会開催状況です。 

１０月１２日開催の豊橋支部会（鈴木支部長）には、１１社の 

参加があり、理事会及び委員会報告の他、来年、豊橋市制１１０周年 

記念イベントに異業種とブース参画する方向で検討がされました。 

１７日開催の北支部会（古田支部長）には、賛助会員６人を含め、 

総勢１３人の参加があり、賛助会員との意見交換会の検討議題を 

熱心に議論されました。 

また、理事会及び委員会報告のあと、情報交換で大いに盛り上がりました。 ↑ ↑ ↑ 

 

  豊橋市で自動車リサイクルパーツ販売、自動車解体業を行っている賛助会員の株式会社 吉田商会 

の「吉田恭平」様が代表取締役社長に就任されました。前社長は会長にに就任されましたので、お知 

らせ致します。 

 

１０月３１日（月）、（社）愛知県自動車整備振興会が小牧教育 

センターにおいて、先進安全自動車に搭載されている、衝突被害軽減 

ブレーキなどのセンサ調整作業につい

て、普段から診断機を活用している 

事業者を対象に、センサー調整に関 

する体験会を実施しました。 

講師は、トヨタ自動車（株）及び 

ダイハツ工業（株）で、体験会には愛整振会員の他、愛車協からは、 

金原理事長、岩瀬教育委員長含めて５人が参加させて頂きました。また、体験会の見学には国交省も 

参加されておりました。   （写真： ← 左は座学風景、  右は実技風景 → ） 

 

特認及び推奨工場部会合同で、１１月３日（木）９時３０ 

より㈱三光社（副理事長）において、技術研修会を開催しました。 

講師に「杉山裕二」氏（厚生労働大臣認定 現代の名工）をお 

迎えして、「外板パネル板金の基礎」（午前：座学・午後：実技） 

と題して、鋼板の性質や特徴、 

効果的で効率的な鈑金技術を 

学び、更なるレベルアップを図 

りました。 

参加者数は、予想を大きく上回り３３社７０名となり、両部会長は、 

次の研修会にも意欲をみせており、今まで上手く直せなかった 

パネルも充分に直せると実感できましたとの感想が寄せられており 

ました！！  （写真： ← 左は座学風景、   右は実技風景 → ） 



 
←  ←  ←   いよいよ自動車会館本館の全貌が現れました。 

まだ一部シートが被さられていますが、「自動車会館」の文字もクッ

キリ表れて真新しい会館本体が

見える景観になりました。 

１１月１８日（金）に入居者全

体の引っ越し説明会が行われる

予定です。 

来年２月上旬から３月中旬に

  かけて毎週土日に順次引っ越し作業に入る手はずで、愛車協は 

３月上旬の予定です。(右：白い小さいビル２Ｆが愛車協  → ) 

愛車協事務所も来年１月からは、荷物の整理・まとめ・梱包と大忙しになりそうです。 

新会館入居予定の２９年３月まで、愛車協事務所にお越しの節は、仮事務所敷地内に８台の駐車場 

がありますので、ご利用下さい。       （写真：右は滝子通り正面からの風景 → ） 

 
１１月９日午前、監事２人により上半期決算書類の監事監査が、理事長及び専務理事立ち会いの 

もと行われ、すべて適正に表示されていると認められましたので、１１月１６日開催予定の理事会 

に報告させて頂きます。 

気がかりなのは、共同購買上半期収入が予算の３割弱であり（９月は全く無し）、あっせん手数料 

収入も４割弱と伸び悩んでいることです。 

先月末に配送しました、愛車協の薄緑色封筒にご案内を同封してありますので、今後の組合員皆 

さまのご協力をよろしくお願いします。 

 

  平成２７年９月に公布された改正個人情報保護法により、これまで法の適用除外とされている 

「保有する個人情報の数が５０００以下の事業者」についても、平成２９年春頃に予定されている 

改正個人情報保護法全面施行後は、法の適用対象となります。 

個人情報保護委員会事務局が各地方公共団体との共同開催により中小事業者や団体等に向けて、 

個人情報の取扱いに関する基本的なルール等を紹介する説明会を始めております。 

どなたでも参加できますので、参加をご希望の方は以下のＵＲＬより各開催場所の参加要領をご確認 

のうえ、ご応募ください。   http://www.ppc.go.jp/personal/pr/28_national-briefing_chusho/ 

 

  居酒屋に「接客の心得」が貼られてましたと、とある新聞情報。 

①目配り → → 客が今何をしてほしいか気付け ☆ → ナルホド！ 

②気配り → → 言われる前に気持ちを察して行動せよ ☆ → ソウダ！ 

③声出し → → 返事は大きな声で ☆ → ソノトオリ！ 

特にお客が店にはいった時には、全員で「いらっしゃいませ」との声を。 

全員で声を掛けることは大変難しいものです。お客は、店全体のもの 

という意識が全員持ち合わせないと・・あなたのお店は如何でしょうか？

 これを読んで、業種は違えども我が業界にも通じるものを感じました。  (^o^)   (^o^) （ｙ.ｍ） 

 


